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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Sind die Außenkunstwerke der Ausstellung chinesischer Kunstwerke statisch so 
berechnet, dass sie auch starkem Schneefall und Frost, wie er in den letzten Jahren 
oft vorkam, standhalten und somit im Winter keine Gefahr für Passanten entstehen 
kann? 

 
2. Liegen dementsprechende Baugenehmigungen durch den Magistrat vor? 

 
3. Erhebt die Stadt Miete für das Aufstellen auf den städtischen Grundstücken? 

 
4. Wie hoch sind die Kosten für den Rückbau und die Wiederherstellung der 

Grundstücke und wer kommt dafür auf? 
 
Vorsitzende Fürsch erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadträtin Bergholter für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Edith Schneider 
Vorsitzende  Schriftführerin 




